

Print



Strategic Threat



President Ahmadinejad Photo: AP



click here to enlarge text



click here to reduce text

Irán: Israel y Estados Unidos morirán pronto

Ahmadinejad: Pueden estar seguros de que a Estados Unidos y a Israel les queda poco tiempo de vida

Yaakov Lappin

Israel y Estados Unidos serán pronto destruidos, dijo el martes el Presidente de Irán Mahmoud Ahmadinejad durante una reunión mantenida con el Ministro de Asuntos Exteriores de Siria, según informa la web de la Radio de la República Islámica de Irán (IRIB). La agencia oficial de noticias de Irán FARS también confirmó los comentarios.

"El Presidente iraní Mahmoud Ahmadinejad... aseguró que a Estados Unidos y al régimen sionista de Israel les queda poco tiempo de vida," según se comentó que había dicho el Presidente iraní.

Las disputas encendidas entre los musulmanes, especialmente entre los chiíes y los sunitas, es un complot urdido por los sionistas y Estados Unidos para dominar las naciones regionales y robarles sus recursos," añadió Ahmadinejad, según el informe.

El Presidente iraní también relacionó directamente los sucesos acaecidos en Líbano con un más amplio plan destinado a la destrucción de Israel. Hizo un llamamiento a los "países regionales" para "que apoyen la resistencia islámica del pueblo libanés y luchen para aumentar la solidaridad y la unidad entre los diferentes grupos palestinos en una apuesta por allanar el camino para socavar el régimen sionista cuya desaparición, sin duda, es inminente."

Ahmadinejad ha amenazado varias veces en los últimos meses al Estado de Israel con su aniquilación, y recientemente ha añadido que Estados Unidos y Gran Bretaña están en la lista de países que serán destruidos.

El Ministro de Asuntos Exteriores de Siria, Wailed Mualem, acusó a Estados Unidos de intentar llevar a cabo una "masacre de musulmanes" y de buscar "disputas entre las diferentes creencias islámicas de la región".

Mualem urgió a los "estados regionales que allanaran el camino para el establecimiento de la paz y de la tranquilidad... a la vez que evitaran un nuevo genocidio de musulmanes," según comentarios aparecidos en la web de la IRIB.

Perspectivas para la estabilidad de Irak: un difícil camino por delante

La influencia de los vecinos de Irak depende de los sucesos que acontezcan en Irak, pero no es probable que la implicación de estos actores externos sea un destacado impulsor de la violencia o de las perspectivas de estabilidad debido al carácter autosuficiente de la dinámica sectaria interna de Irak. **Sin embargo, el apoyo letal iraní a selectos grupos de militante chiíes iraquíes intensifica sin duda el conflicto en Irak. Siria continúa siendo un refugio seguro para los expatriados baazistas iraquíes y sigue sin adoptar medidas adecuadas para detener el flujo de yihadistas extranjeros en Irak.**

Si se produjera esta rápida retirada, consideramos improbable la supervivencia del ISF como institución nacional no sectaria; **los países vecinos –invitados por las facciones iraquíes o unilateralmente- podrían intervenir abiertamente en el conflicto;**

